

3- Manifestations Municipales

Les cérémonies du 14 juillet 2019 à Miannay



Deux sapeurs-pompiers ont été mis à l'honneur ce 14 juillet 2019 : le caporal-chef Julien Desenclos et le caporal-chef Antoine Leriche. Les deux sapeurs ont reçu le grade de Sergent des mains du chef de centre du CPI de Miannay, l'adjutant-chef Christophe Hermant, cela en présence de Monsieur le Maire et des élus.

Un peu plus tôt dans l'après-midi et avant le défilé, les élus et les membres du comité des fêtes proposaient des jeux extérieurs pour les enfants au Manoir et un concours de pétanque sur la place du village. A 18h30, un vin d'honneur était offert par la municipalité et les élèves partant en 6ème pouvaient venir chercher leurs récompenses. Enfin un repas champêtre était proposé suivi d'une retraite aux flambeaux et d'un beau feu d'artifice.

Ci-joint quelques photos...









S.Leriche

La fête locale de Lambercourt le samedi 31 août et le dimanche 1er septembre 2019

PAR [MIANNAYLAMB](#) · 7 SEPTEMBRE 2019

Le comité des fêtes de Miannay-Lambercourt a organisé la fête locale de Lambercourt le samedi 31 août et le dimanche 1er septembre 2019. Le samedi soir, 150 repas ont été servis sous le traditionnel chapiteau. Au menu, cochon grillé et ses légumes. Les trois chanteurs du Musicab'show ont assuré l'animation jusqu'à 4h du matin.



Le cochon grillé d'Alexis Blondin



*Les chanteurs du
Musicab'show*





Le lendemain, un concours de jeux d'assiettes se tenait dans la pâture jouxtant le chapiteau puis dès 16h30 des airs d'accordéon retentissaient dans le village. Mademoiselle Florine Malherbe et Monsieur Philippe Boulanger ont fait danser les nombreux convives sur le plancher jusqu'à 22h00. Un agréable moment.

S.Leriché





ci-contre Philippe Boulanger



et la prometteuse Florine Malherbe



...à l'année prochaine

Les commémorations du 11 novembre 2019



A 11h00 avait lieu le défilé en direction du monument aux morts de Miannay. Le porte-drapeau et les membres de l'association des anciens combattants, les sapeurs-pompiers du village, les élus et les habitants ont observé une minute de silence en hommage aux victimes de la Grande guerre mais aussi en hommage à toutes les victimes de guerre, militaires et civiles. On a chanté la Marseillaise. Monsieur le Maire a tenu un discours. Une gerbe de fleurs a été déposée.

Nous saluons la présence des enfants qui assurent et assureront le devoir de mémoire.

Puis un moment convivial a été partagé au Café "Le Tambour major" à Miannay.

S.Leriché









Halloween à Miannay, c'était le jeudi 31 octobre 2019 à 17h00_



Environ quarante enfants nous ont rejoints ce jeudi 31 octobre pour le défilé d'Halloween: des monstres, des squelettes, des sorcières, des zombies, des diables, des fantômes, d'étranges pirates, des princesses ensorcelées, d'étranges citrouilles...un grand merci à tous les enfants et à leurs parents pour ce bel effort de costume ainsi qu'aux habitants du village pour leur accueil et leur générosité.

Sonia Leriche

ci-joint les souvenirs du défilé







Théâtre à la salle des fêtes de Miannay

Le vendredi 22 novembre à 20h45

ROMEO et JULIETTE, toute la vérité !

Mais si Shakespeare ne nous avait pas tout dit ?

Heureusement les comédiens du Gourdin étaient là pour rétablir la vérité...70 personnes sont venues les applaudir et ont pu partager un verre avec les comédiens et les techniciens à l'issue du spectacle. Les membres du Comité des fêtes et les élus les remercient vivement.

S.Leriche



Roméo et Juliette (Laurent Hugot et Perrine Hugot du Théâtre du Gourdin)

Spectacle de Noël offert aux enfants

Le mardi 17 décembre à 19h00

Les communes de Miannay-Lambertcourt et de Cahon-Gouy ont offert le spectacle « **Le Voleur de Noël** » aux enfants des deux villages âgés de 2 à 11 ans ce mardi 17 décembre 2019 à la salle des fêtes de Miannay. Environ 70 enfants accompagnés de leurs parents ont assisté à un magnifique spectacle interprété par les membres du **Théâtre du Gourdin**. Sur scène environ 15 personnages : les Lutins du Père Noël, la Fée, le Sapin de Noël, le Bonhomme de neige, le Père Fouettard, la Mère Fouettard, la Mère Noël et bien sûr le Père Noël qui a pu approcher les enfants. Un très joli moment plein de féerie et de très jolies voix à l'approche des fêtes de fin d'année. Merci pour les sympathiques commentaires sur les réseaux sociaux.

S.Leriche





Repas de Noël offert aux enfants du RPI



Pour la première fois, les enfants scolarisés au sein du nouveau RPI Miannay-Lambercourt/Cahon-Gouy/Quesnoy-le-Montant Campagne étaient réunis pour le traditionnel repas de Noël offert cette année par les trois communes. C'est presque cent enfants qui étaient présents accompagnés par leurs professeurs des écoles, les ATSEM et le personnel éducatif. Étaient également réunis les maires des trois communes et les adjoints ainsi que le chauffeur du bus. Un grand merci aux employés communaux et en particulier à Dominique et Lucile et aussi aux mamans volontaires pour la préparation de la salle et le service à table.

S.Leriché







Le passage du Père Noël dans les classes
le vendredi matin 20 décembre 2019



